

BESCHLUSS

aus der 5. Sitzung
des Ortsbeirates Heldenbergen
am Donnerstag, 06.01.2022

Öffentliche Sitzung

6. Sachstand Situation Sportvereine (Zentrale Sportanlage?) fehlende Rückmeldung und Standort

Wie ist der Sachstand zu den Planungen der Zentralen Sportanlage?

Laut Bürgermeister Bär gibt es aktuell nichts Spruchreifes. Die Diskussion bezieht sich weiterhin auf den Standort jenseits B 521. Von daher gibt es keinen neuen Sachstand.

Die Zentrale Sportanlage ist aus Sicht von Bürgermeister Bär unrealistisch. Er steht aber im losen Austausch mit Vereinen.

Bisher erfolgte in diesem Zusammenhang kein Ankauf von Flächen.

Gibt es Planungen und welcher Standort ist vorgesehen?

s.o.

Gibt es Alternativen (Erweiterung der vorhandenen Standorte)?

Laut Bürgermeister Bär gibt es aktuell keine Alternativen

Beschluss

ohne

Beratungsergebnis: